



Quellen: Herbert Wagner

Jupiter



Saturn

# Planetenbeobachtung

Herbert Wagner, AK Astronomie am GEOSKOP

Derzeit bietet sich die schöne Gelegenheit vier Planeten gleichzeitig am Nachthimmel zu beobachten. Jupiter und Saturn stehen nahe bei einander und zeigen sich von ihrer besten Seite. Bei günstiger Witterung können mit einem Teleskop nicht nur die Wolkenbänder und der große Rote Fleck des Jupiters sowie die Ringe des Saturn gesehen werden, sondern auch einige der sie begleitenden Monde. Zusätzlich steht der Mars der Erde so nahe wie seit Jahren nicht, sodass er auch die ganze Nacht zu sehen ist. Und schließlich vervollständigt Uranus als blassgrüne Scheibe den Reigen der sichtbaren Planeten. Die Voraussetzungen für eine eindrucksvolle Beobachtung der vier Planeten sind also ideal. Der AK Astronomie am GEOSKOP bietet daher am Samstag, den 24.10.2020, ab 19 Uhr auf der Unterburg von Burg Lichtenberg eine öffentliche Beobachtung der Planeten am Nachthimmel an. Die Veranstaltung richtet sich in erster Linie an Interessierte ohne Vorkenntnisse. Eigene Teleskope, wenn vorhanden, können gerne mitgebracht werden. Die Veranstaltung findet nur bei passendem Wetter statt (sonst sieht man ja auch nichts)! Eine Anmeldung ([info@urweltmuseum-geoskop.de](mailto:info@urweltmuseum-geoskop.de) oder 06381-993450) für die Teilnahme ist erforderlich.

**Himmelsbeobachtung (Eintritt frei)**  
**Samstag, 24. Oktober 2020**  
**Beginn: 19:00 Uhr**  
**Burg Lichtenberg, Unterburg**



## AK Astronomie am GEOSKOP

Wir greifen nach den Sternen.